

第三回定例会 議会公日誌から

- 七月三日 全道議員研修会
- 七月十三日 広報調査特別委員会
- 七月二十日 議会運営委員会
- 七月二十三日 第2回臨時会
- 七月二十三日 全員協議会
- 八月七日 釧路町村議会議長会8月定例会
- 八月十日 総務経済委員会所管事務調査
- 八月二十七日 川上郡衛生処理組合議会 第2回定例会
- 八月二十九日 釧路北部消防事務組合議会 第2回定例会
- 八月三十日 厚生文教委員会所管事務調査
- 九月七日 議会運営委員会
- 九月十一日 第3回定例会
- 九月十一日 議会運営委員会
- 九月十一日 総務経済委員会
- 九月十一日 厚生文教委員会
- 九月十一日 全員協議会
- 十月五日 広報調査特別委員会



— 第46回 標茶町駅伝競走大会 (平成30年9月16日) —

編集後記

初めに、北海道胆振東部地震により多大な被害を受けました方々に対し心よりお見舞い申し上げますとともに、町内においてもブラックアウトという前代未聞の停電により一次産業の酪農業に甚大な損害を与えました。また、春先の釧路川の氾濫など、この先どのような災害が起きるか分からない時代に入ったと言っても過言ではないかと思えます。この事により町民皆さんも自然災害の恐ろしさを改めて痛感したのではないのでしょうか。

先日、標茶町において12年ぶりに町長選挙が行われました。前役場OBが二人立起し両者とも良き町をつくるため一生懸命訴えましたが、投票率73・49%で激戦の末、佐藤吉彦氏が当選されました。

新町長には、広く町民の意見を聞き議会と協力し合い、より良い町づくりのために頑張ってもらうことを願います。

(文責 後藤 勲)